
Ce qui me rend heureuse,

c'est la naissance de la

fille de ma meilleure

amie, les passages d'un

livre, les paroles d'un

homme qui sans les actes

perdent de leur valeur,

être heureux, ce sont des

flashs, des instantanés de

bonheur, de courts

moments de grâce.

Joanne 28 ans Paris
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